

# DELIK HUKUM

## Polres Indramayu Kawal Pengambilan Surat Suara Pemilu 2024

Indramayu1 - [INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID](http://INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID)

Feb 12, 2024 - 10:26



INDRAMAYU - Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melakukan pengamanan dan pengawalan terhadap pengambilan pemenuhan Surat Suara Pemilu Presiden dan Wakil Presiden (PPWP) serta Dewan Perwakilan Daerah (DPD) dari perusahaan percetakan PT. Gramedia Unit Bandung.

Pengambilan dilakukan di Kawasan Industri Dwipapuri Abadi, Jl. Rancaekek Km

24,5 Sawah Dadap, Kecamatan Cimanggung, Kabupaten Sumedang, Jawa Barat, ke Gudang Logistik KPU Kabupaten Indramayu.

Pada Jumat, 09 Februari 2023, Surat Suara Pemilu Presiden dan Wakil Presiden (PPWP) sebanyak 723 lembar (1 boks) dan Surat Suara DPD sebanyak 1.884 lembar (4 boks) diserahkan oleh Supply Chain Manager PT. Gramedia Unit Bandung kepada Sekertaris KPU Kabupaten Indramayu, Drs. AEIF Hidayat MM. Penyerahan tersebut disaksikan oleh staf Bawaslu Kabupaten Indramayu, Cartonno, SH.

Kegiatan ini turut diawasi dan diamankan oleh petugas Pamka Kanit 2 Idik Sat Narkoba Polres Indramayu, Ipda Heri Hermawan, SH, serta anggota Sat Intelkam.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah, menyatakan bahwa pengamanan dan pengawalan ini dilakukan untuk memastikan keselamatan dan keamanan pengiriman Surat Suara Pemilu 2024.

"Kami telah melakukan pengamanan dan pengawalan dengan baik demi kelancaran dan keamanan dalam pengiriman surat suara tersebut," ujar AKP Saefullah, Senin (12/2/2024)

Ia juga menekankan pentingnya upaya tersebut dalam menjaga integritas dan kepercayaan masyarakat terhadap proses demokrasi.

"Kami berharap dengan dilakukannya pengamanan ini, proses pemungutan suara dapat berjalan lancar dan tertib pada saat pemilihan umum nanti," tambahnya.

Hal ini menjadi salah satu langkah proaktif dari Polres Indramayu dalam mendukung penyelenggaraan Pemilu 2024 yang aman, tertib, dan lancar. Pungkas AKP Saefullah.